



PODRÍA SER DENUNCIADA PENALMENTE ANTE LA FGR

¡IVONNE “DESAPARECIÓ” MIL MDP!

La ex gobernadora de Yucatán y actual diputada federal por Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega Pacheco, habría desviado más de mil millones de pesos de recursos federales.

La ex mandataria, asolada por la sombra de la corrupción durante su mandato del 2007 al 2012, **podría ser denunciada penalmente ante la Fiscalía General de la República.**

Ivonne Ortega estuvo envuelta en polémicas **por los desvíos de recursos estatales con obras de gran impacto que solo quedaron como primeras piedras.**

Otros como el Museo de la Cultura Maya de Yaxcabá se ejecutaron recursos, pero la obra nunca se concretó y con el Museo del Mundo Maya, nada más endeudó a los yucatecos por 30 años.

<https://solyucatan.mx/ivonne-desaparecio-mil-mdp/>